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I En la madrugada del 
pasado viernes fue asalta
da la Casa del Pueblo de 
Alcalá de Henares. Los 
malhechores destrozaron 
puertas y ventanas y for
zaron las cerraduras de 
los archivos y de algunas 
cajas de caudales, de las 
que desapareció el dinero 
que contenían. 

La agrupación socialista 
de Alcalá de Henares ha 
manifestado que el asalto 
puede tener motivaciones 
políticas, porque algunas 
de las cajas de caudales no 
fueron abiertas y porque 
tampoco han desaparecido 
del local objetos de valor 
como puede ser un equipo 
de megafonía y material 
de propaganda que se en
contraba en un coche 
abierto: Según las mismas 
fuentes, el contenido de 
los archivos no ha sido da
ñado. 

La comisaría de Alcalá 
de Henares está investi
gando en la identificación 
de los asaltantes. 

La agrupación socialista 
de la ciudad ha señalado 
que no es la primera vez 
que la Casa del Pueblo su
fre acciones de este tipo, y 
piden que se refuerce la 
vigilancia de las sedes de 
los partidos políticos. 

• El Ayuntamiento de To-
rrejón está realizando la 
reparación de varias calles 
de la localidad. Las obras 
de bacheo solucionarán los 
problemas de acumulación 
de agua que se producía 
en épocas de lluvias. 

Los responsables del 
Centro Municipal de la Sa
lud de Torrejon de Ardoz 
han manifestado su preo
cupación porque creen que 
su programa de salud ma-
terno-paterno-infantil se 
malinterpreta cuando se 
piensa que la única activi
dad del mismo son los 
ejercicios de preparación 
para el parto, cuando en 
realidad esto sólo consti
tuye uno de los tres perío
dos de que se compone el 
programa. Este programa 
abarca desde las embara
zadas en sus primeros me
ses de gestación hasta las 
mujeres y sus hijos du
rante el primer año de vi
da. . 

Al acto inaugural de las obras asistieron representaciones de los ayuntamientos de los cuatro pueblos afectados, del Insalud, asociaciones de vecinos, 
partidos políticos y centrales sindicales 

Las obras dieron comienzo el pasado día 8 

DENTRO DE UN AÑO, COSLADA TENDRÁ 
AMBULATORIO DE ESPECIALIDADES 

El pasado viernes, día 8, se 
iniciaron las obras del ambulato
rio de especialidades de Coslada, 
que prestará sus servicios a los 
vecinos de la citada localidad y a 
los de los municipios de San Fer
nando de Henares, Mejorada del 
Campo y Velilla de San Antonio. 

El presupuesto de las obras as
ciende a 280 millones de pesetas 
y su financiación correrá a cargo 
del Instituto Nacional de la Sa
lud. El centro constará de tres 
plantas y tendrá una superficie 
de 9.331 metros cuadrados, en los 
que funcionarán los servicios de 
medicina interna, cirugía, obste
tricia y ginecología, pediatría, 
rehabilitación, medicina preven
tiva y comunitaria, laboratorios, 
equipo de salud pública, servi
cios de urgencia y medicina so
cial. 

La construcción del ambulato
rio de especialidades va a resol
ver los problemas que en mate
ria sanitaria sufrían los vecinos 
de estos cuatro pueblos, ya que 
hasta ahora contaban con una 
infraestructura sanitaria muy 
deficiente. 

Las gestiones para la cons
trucción de este centro sanitario 
las inició el Ayuntamiento de 
Coslada en mayo de 1980, y aun
que en el presupuesto del Insa
lud del pasado año se había con
signado una partida para la fi
nanciación de estas obras, sin 
embargo los trámites burocráti
cos han retrasado el inicio de 

la construcción más de un año. 
Al acto de inicio de las obras 

asistieron representantes muni
cipales de esos cuatro pueblos, 
funcionarios del Insalud, el ar
quitecto que ha realizado el pro
yecto y representantes de asocia
ciones de vecinos, APAS, parti
dos políticos y sindicatos. 

UN ESFUERZO CONJUNTO 
Durante el acto de inaugura

ción de las obras, el arquitecto, 
Luis González, explicó las carac
terísticas del edificio y se refirió 
a que se intentará formar un es
pacio anejo mínimamente agra
dable. 

Seguidamente tomó la palabra 
el representante del Insalud, se
ñor Ramos, quien señaló que la 

José Huélamo, alcalde de Coslada, 
durante su intervención, en la que 
puso de manifiesto que testa obra 
demuestra que es posible avanzar 
si se unifican fuerzas y criterios» 

Atenderá también a los munic ip ios d e San Fernando, 
Mejorada y Vel i l la 

El Ayuntamiento ha puesto los terrenos, corr iendo 
los cas i trescientos mi l lones d e presupuesto 

a cargo d e l Insalud 

realización de un proyecto como 
el que nos ocupa lleva consigo 
una problemática muy amplia, 
tanto de orden económico como 
administrativo e incluso político. 
Terminó su intervención seña
lando que toda esa problemática 
no se podría haber resuelto si no 
hubiera sido por la permanente 
preocupación y colaboración de 

la Corporación de Coslada, y 
muy especialmente del concejal 
de Sanidad, Antonio Bellido. 

A continuación intervino el 
alcalde de Coslada, José Huéla
mo, quien hizo especial hincapié 
en que el ambulatorio de espe
cialidades es una realidad gra
cias a la actuación mancomuna

da de los municipios afectados. 
Más adelante añadió: «Esta obra 
que hoy inauguramos demuestra 
que es posible avanzar si se uni
fican fuerzas y criterios.» , 

El alcalde de Mejorada del 
Campo, Eustaquio Baeza, seña» 
que con independencia de ideo
logías y creencias, la mayor par
te de los ciudadanos tienen pro
blemas comunes que deben re
solverse. 

UNA LARGA ANDADURA 
Antonio Bellido, concejal de 

Sanidad de Coslada, ha manifes
tado a CISNEROS su satisfac
ción por el inicio de unas obras 
que resolverán muchos de W» 
problemas de asistencia sanitaria 
de esa subcomarca y la ^ S í j j : 
que para él, personalmente, na 
supuesto la consecución del am
bulatorio de especialidades, p°^ 
ser un proyecto en el que se na 
volcado desde 1980. Las dific«Ĵ " 
tades surgidas en estos más oe 
dos años para el inicio de las 
obras no le desalentaron en nin
gún momento, y en este tiempj'' 
con tenacidad, se ha recorrido 
todos los despachos y visitado a 
las personas y organismos com
petentes hasta su consecución. 

La ubicación del ambulatorio 
de especialidades se ha hecho en 
terrenos cedidos para tal fin P0^ 
el Ayuntamiento de Coslada. Vír 
obras de construcción del ediH-
cio han sido adjudicadas a la em
presa Balsa y el plazo de ejecu
ción previsto es de catorce me
ses. 

aesssxjaasssssjcxsaoíssjsjasss^^ 

DIPUTACIÓN 
DE MADRID ® 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 8 de los 
corrientes se inserta anunció para contratar mediante 
concurso las obras de acondicionamiento del puente de 
La Pedrera, sobre el río Alberche, en la C. P. 10, de 
Navalcarnero al límite de la provincia, p. kms. 1,322 al 
18,515. 

El precio tipo del concurso es de 60.018.289 pesetas, 
pudiendo presentarse proposiciones hasta las doce horas 
del día 21 de octubre de 1982, en la sección de Fomento 
de la Corporación, paseo de la Castellana, 51, planta 4.a, 
«La Caixa». 

Madrid, 11 de octubre de 1982.— El secretario, Fer
nando Albasanz. 

DIPUTACIÓN 
DE M A D R I D 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 6 de los 
corrientes se inserta anuncio para contratar mediante 
concurso las obras de pavimentación y dotación de servi
cios en la C. P. 7, de la N-VI, por Hoyo de Manzanares, 
a Colmenar Viejo. 

El precio tipo del concurso es de 21.298.833 pesetas, 
pudiendo presentarse proposiciones hasta las doce horas 
de1 Jía 30 de octubre de 1982, en la sección de Fomento 
de la Corporación, paseo de la Castellana, 51, 4.a planta, 
«La Caixa», previo depósito en concepto de fianza provi
sional de 264.741 pesetas. 

Madrid, 11 de octubre de 1982.— El secretario, Fer
nando Albasanz. 
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• La asociación cultural La 
Casa Grande, de Sevilla la 
Nueva, ha iniciado un curso 
de solfeo y música, en el que 
Participan 30 alumnos, que 
Pasarán al finalizar el curso 
el correspondiente examen 
en el Real Conservatorio de 
Música de Madrid, las clases 
tienen lugar dos días a la 
semana, habiéndose conce-, 
dido un precio muy popular 
(200 pesetas) a los socios de 
dicha asociación. 

B El último pleno del 
Ayuntamento de Móstoles a 
Propuesta del delegado de 
Interior, Alejandro Domín
guez, aprobó la creación de 
jfiO nuevos puestos labora
les, con vistas a satisfacer 
'os necesidades de personal 
Planteadas por distintas 
concejalías y departamen
tos, a consecuencia del desa
rrollo alcanzado por los ser
vicios y realizaciones en pro 
oe la población. 
. Las distintas plazas se 
irán concediendo regular
mente hasta finales del pre
sente año, comunicándose 
e[ calendario de adjudica
ción a los habitantes de 
Móstoles y a la Oficina de 
Empleo para determinar los 
titulares de las plazas en ca
da caso específico. Las pla
zas que hay para cubrir van 
desde el peonaje hasta per
sonal cualificado, y serán 
concedidas dando prioridad 
a los vecinos de la localidad 
que se encuentren en situa
ción de desempleo. 

B También en este mismo 
Ayuntamiento han finaliza
do los trabajos que se han 
l,enido realizando durante 
el verano para modernizar, 
ampliar y reformar la Casa 
yonsistorial. Con el fin de 
'os obras concluyó el plan 
de mejoramiento de la sede 
Municipal y la redistribu
ción de los distintos servi
cios, de acuerdo a un estu
dio de reorganización admi
nistrativo nevado a cabo pa
ra ubicar en los lugares más 
ldóneos los servicios que 
ofrezcan una más eficiente 
y cómoda atención al ciuda
dano. La remodelación co
menzó el año pasado con la 
reforma y utilización de la 
cuarta planta del edificio, 
«onde están instalados el 
departamento de proyectos 
y control de obras, así como 
'os servicios de informática. 
Ahora, en la segunda plan
ta, han quedado ubicados, 
Junto al departamento de 
urbanismo, la oficina de 
servicios ciudadanos, que 
atiende a los aspectos admi
nistrativos de diferentes de-
Legaciones. 

El importe al que ha as
cendido el acondiciona
miento del Ayuntamiento 
es de 12 millones de pesetas. 

Falta por aprobar el plan de parcelación y urbanización 

EN ARROYOMOLINOS SE EDIFICARAN 
200 VIVIENDAS UNIFAMILIARES 

Una vez que se produzca la 
aprobación por parte del pleno 

del Ayuntamiento de 
Arroyomolinos del estudio que 
está realizando una comisión 
informativa, lo que es posible 

en breves días, se llevará a cabo 
un ambicioso proyecto de 

parcelación y urbanización de 
tres polígonos de la localidad 

Mediante la regulación por 
las normas subsidiarias, exis
ten en Arroyomolinos unos te
rrenos para desarrollar la re
serva urbana, sobre los que el 
Ayuntamiento encargó dos es
tudios, uno de ellos al equipo 
técnico municipal y otro al 
equipo de la promotora; com
parativamente la diferencia de 
sendos estudios parecen ser 
mínimas, siendo quizá lo más 
destacado el hecho de que en el 
plan parcial se recogia la cons
trucción de viviendas agrupa
das y en el estudio de detalle 
del equipo técnico de la promo
tora, la edificación de vivien
das se contempla de una mane
ra aislada, es decir, unifamilia-
res y con un máximo de dos 
plantas, lo que puede revertir 
en una mejor distribución par
celaria. 

Con la puesta en marcha del 
plan de parcelación y urbani
zación, una vez oída por el ple
no la comisión informativa, se 
prevé la construcción de más 
de 200 viviendas en parcelas 
de 250 metros cuadrados y con 
una amplia dotación de equi
pamientos. 

Otro de los temas que tenía 
pendiente la actual Corpora
ción era la definitiva conclu
sión de las obras de la nueva 
Casa Consistorial, y todo pare
ce indicar que antes de fin de 
año Arroyomolinos abrirá de
finitivamente las puertas del 

La sede del nuevo Ayuntamiento está prácticamente finalizada, como puede apreciarse en la fotografía 

La nueva Casa Consistorial abrirá sus 
puertas antes de fin de año 

nuevo edificio. Las obras co
menzaron en 1980 y, por una 
serie de problemas imputables 
al constructor, la demora se ha 
prolongado hasta el presente 
año. El presupuesto inicial de 
las obras se ha visto desborda
do y ha habido necesidad de 
realizar un adicional de más de 
cinco millones de pesetas, con 

lo que el coste total está alrede
dor de los 19 millones. Actual
mente están pendientes de ins
talar la acometida eléctrica y 
la urbanización del exterior, 
contemplándose un presupues
to de 500.000 pesetas para la 
electrificación; según nos in
formaron fuentes del Ayunta
miento, la Diputación de Ma

drid subvencionó el 90 por 100 
del presupuesto adicional. 

La planta baja del nuevo 
edificio será dedicado a hogar 
de la tercera edad, habiendo 
logrado el Ayuntamiento obte
ner una subvención del 100 
por 100 en materia de equipa
miento del local y de las refor
mas que conlleve por parte de 
la Dirección General de Ac
ción Social del Ministerio de 
Trabajo, cuyo importe se ha 
elevado a dos millones de pese
tas. 

L. M. NUÑEZ 

Han comenzado las obras del nuevo polideportivo cubierto 

DESCENTRALIZACIÓN DE INSTALACIONES DEPORTIVAS EN M0ST0LES 
Con la intención de mejorar 

la infraestructura deportiva 
existente en Móstoles, y con la 
finalidad de descentralizar el 
polideportivo de El Soto, el 
Ayuntamiento de la localidad 
madrileña se han lanzado a la 
construcción de un nuevo poli-
deportivo cubierto que permiti
rá la práctica deportiva bastan
te condicionada en invierno an
te la falta de equipamiento. 

«Con el nuevo polideportivo 
y los que en un futuro se cons
truyan se define el modelo que 
pensamos seguir en materia de 
instalaciones deportivas. El 
viejo pabellón de El Soto es un 
monstruo de muchos metros 
cuadrados, pero alejado del 
pueblo y de escasa rentabilidad 
de uso», de esta manera resu
mió José Luis Gallego, delega
do de Cultura y Deportes, los 

criterios y funciones destina
dos por el Ayuntamiento en 
materia deportiva. Las obras 
se están ejecutando en un solar 
ubicado en la calle París, junto 
a un colegio público y al se
gundo centro de equipamiento 
integrado, con lo que se pre
tende que la estructura del edi
ficio se integre a la de estos 
otros equipamientos municipa
les, constituyendo un centro de 

En este terreno se ubicará el tiuevo polideportivo de Móstoles 

actividades descentralizado. El 
polideportivo dispondrá de 
gradas plegables, lo que permi
tirá ampliar la superficie apro
vechable en pistas de uso múl
tiple y ambivalente para dis
tintos deportes, comprendien
do 1.300 m2 de los 1.700 de que 
consta la superficie cubierta. 
Según el delegado de Cultura 
y Deportes, se ha aprovechado 
el cambio de política del Con
sejo Superior dé Deportes y de 
la Diputación en • materia de 
subvenciones ahora destinada 
a construcciones, lo que ha 
permitido emprender la obra. 

Las principales ventajas que 
devenga el nuevo polideporti
vo es el poco terreno que ocupa 
y la facilidad de integrarse con 
otros edificios destinados a ac
tividades culturales y deporti
vas, y con él se trata de que 
predomine la práctica deporti
va y no la contemplación de 
las actividades. 

Asimismo, José Luis Gallego 
manifestó que a largo plazo se 
trata de descentralizar el pabe
llón de El Soto, donde se desa
rrollarán actividades competi
tivas, e intentar dotar a Mósto
les de una calidad deportiva 
que permita llegar a cotas den
tro de lá animación deportiva 
que aún no se conocen noy en 
la provincia. 


